

#BEACTIVE ALMERÍA

PRESENTACIÓN RETO BEACTIVE ALMERÍA 2024



El vicepresidente y diputado de Deportes, Vida Saludable y Juventud, José Antonio García, ha invitado a "todos los municipios menores de 20.000 habitantes de la provincia a participar en este reto BeActive Almería 2024. Es un reto que se enmarca en la Semana Europea del Deporte y donde se intentan que los municipios fomenten la actividad física y se conviertan en los más activos posibles"

[+Info](#)

PARA TODOS, PARA SIEMPRE



Para l@s activ@s, para l@s inactiv@s...para salir del sofá, para andar caminos...para competir, para compartir...para perder peso, para ganar vida...¡para tod@s, para siempre!. Únete al Reto BeActive Almería 2024. Únete al Reto de tu municipio.

Se podrán inscribir como participantes "Activ@s" personas de 14 años de edad en adelante. Para gestionar la inscripción de la ciudadanía se deberá seguir los pasos descritos en ésta [infografía](#) y en el vídeo disponible en +INFO

[+Info](#)

RETOS MUNICIPALES BEACTIVE 2024



La primera edición del Reto BeActive Almería, convocada por la Diputación de Almería ya cuenta con la adscripción de los siguientes retos municipales: Alhabia, Bayárcal, Cuevas del Almanzora, Laroya, Serón, Ohanes, Santa Fe de Mondújar, Partalao, Lijar, Tíjola, Sierra, Canjáyar, Chirivel, Vélez-Blanco, Santa Cruz de Marchena, Paterna del Río, Alboloduy, Abla, Illar, Benahadux, Carboneras, Taberno, y Vélez Rubio. Los municipios de Alcolea, Bacares, La Mojenera y María han formulado su preinscripción.

[+Info](#)

#BEACTIVE SIEMPRE

#BEACTIVE EN PORTAL AJL INNOVA



SEAMOS ACTIVOS

